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Palamós 

Se solicita la anulación del expediente 
del Plan de Ordenación de "El Castell" 

Palamós.— Convergència Democràti-
ca de Catalunya, Partit Socialista 
Unificat de Catalunya, Secretariat 
Local del Congrés de Cultura Catala-
na, Partit Socialista de Catalunya-
Congrés y Assemblea de Catalunya a 
Palamós han dirigido un escrito, 
acompañado de un informe técnico 
expedido por el Gabinet d'Assesora-
ment Popular, al alcalde de la villa, 
solicitando la anulación del expedien-
te del Plan Parcial de Ordenación "El 
Castell" promovido por "Inmobiliaria 
El Castell. S.A.". 
PERIODO DE TRANSICIÓN 

Los firmantes del escrito conside-
ran que "la política municipal, duran-
te este período de transición hasta 
que no se celebren elecciones munici-
pales libres y democráticas, por la fal-
ta de unos canales democráticos de 
conexiones con el pueblo, tiene que 
caracterizarse por una actuación pu-
ramente administrativa sin tomar me-
didas o decisiones de importancia que 
puedan afectar los intereses generales 
del pueblo" y que "la zona denomina-
da "Castell" merece por su belleza 
una mayor estima que la que demues-
tra este Ayuntamiento, estando esta 

zona situada es las estribaciones de 
Les Gabarres...". 
"DESVIACIÓN DE LA LEY" 

Para el G.A.P. "es deporable que 
una propuesta, tan lejana de la vigen-
te legalidad, se exponga al público 
después de haber estado aprobada 
provisionalmente por el Consistorio, 
en base a un informe técnico y dicta-
men emitido por la Comisión Infor-
mativa de Urbanismo y Obras" y que 
"se ha de entender que el Consistorio 
no ha tenido en cuenta dicho informe 
o bien la Comisión Informativa de 
Urbanismo y Obras emitió un infor-
me o dictamen erróneo por marcada 
intencionalidad o incompetencia". 

También afirma el G.A.P. que "en 
todo caso que se desvirtúe el trámite 
de exposición pública, ya que a él han 
de llegar aquellos proyectos que de 
acuerdo con la ley puedan ser discuti-
bles por razones de interés colectivo y 
no los intentos de burlarla, los cuales 
ponen en entredicho la gestión muni-
cipal y no hacen más que crear con-
fusión". 

En resumen, para el G.A.P., "una 
grave desviación de la ley". 

JF. 

Petició de CDC 
Que els batlles 
organitzin cursos 
de català per a 
tothom 

El Comité Executiu de Convergèn-
cia Democràtica de Catalunya al 
Baix Empordà ha enviat a la majoria 
dels batlles de la comarca un escrit, 
on es demana que "s'adopti l'acord 
d'organitzar, per als propers mesos, 
un curs de català, obert a tothom, que 
vingui a ajudar reconstrucció nacio-
nal de Catalunya des de la perspecti-
va lingüística". 

També demana CDC-Baix Empor-
dà que sigui estudiada "la possibilitat 
d'adquirir llibres en català per a 
donar-los a les biblioteques dels cen-
tres d'ensenyament de la població" i 
"l'organització d'un cicle de conferèn-
cies sota el títol genèric de "Catalun-
ya", en el qual es donés a conèixer 
una àmplia visió històrica i actual de 
la nostra nació". 

Tot això es demana, diu CDC-Baix 
Empordà, "quan les catalans han ma-
nifestat, amb el vot, el quinze de juny 
i amb la presència al carrer l'onze de 
setembre, la seva voluntat d'ésser 
com a poble, reivindicant uns drets, 
als quals, com a nació, té opció". 
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Santa Cristina d'Aro 
Tala de 200 
hectáreas, que 
serán repobladas 
de eucaliptus 

Santa Cristina d'Aro.— Según un co-
municado de prensa hecho por el 
"Grup Ecologista Santa Cristina 
d'Aro-Sant Feliu de Guíxols", "una 
impresionante tala y aterrazamiento, 
de cerca de 200 hectáreas forestales, 
está sufriendo el paraje situado en 
el triángulo Montclar-Pedra Alta-
Solius, del término municipal de San-
ta Cristina d'Aro, con el objeto de re-
poblar la zona con eucaliptus. 

Según nos han informado, hace 
tres meses que un equipo de máqui-
nas excavadoras está labrando y ate-
rrazando la zona forestal, abriendo 
los correspondientes viales y arrasan-

do, así, un bosque, en buena parte 
afectado por el incendio de 1.967 y 
actualmente en proceso de regenera-
ción, habiendo superado ya la erosión 
que suele seguir al incendio. El pro-
yecto ante el cual nos encontramos, 

según informa el citado grupo ecoló-
gico, pretende llegar a unas 600 hec-
táreas, de las cuales sólo está consu-
mada la tercera parte. 

J. Fortim 
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